

Polsek Ciputat Timur Dukung Ketahanan Pangan, Tinjau Lahan Produktif di Kelurahan Sawah

Suhendi - TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 26, 2024 - 13:20



TANGSEL – Dalam upaya memperkuat ketahanan pangan nasional, Polsek Ciputat Timur terus berperan aktif di tengah masyarakat. Melalui Kanit Binmas IPTU Margana, SH, bersama anggota Bhabinkamtibmas, Polsek Ciputat Timur melaksanakan peninjauan ke lahan produktif milik warga di Jalan AMD 5 RT 04 RW 07, Kelurahan Sawah, Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Kamis

(26/12/2024). Peninjauan ini menandai langkah konkret kepolisian dalam mendukung pemanfaatan lahan tidur menjadi area pertanian yang produktif.

Kegiatan yang berlangsung pada pagi hari ini menyoar kediaman Bapak H. Supri, seorang warga yang telah berhasil memanfaatkan lahan pribadinya untuk bercocok tanam berbagai jenis komoditas, seperti sayur-mayur, cabai, pepaya, dan alpukat. Lahan tersebut kini menjadi contoh nyata pemberdayaan masyarakat lokal dan turut mendukung ketahanan pangan di tingkat RT dan RW.

IPTU Margana mengungkapkan rasa bangganya atas inisiatif tersebut. “Kegiatan seperti ini tidak hanya berdampak positif pada ketahanan pangan, tetapi juga mempererat semangat gotong royong antarwarga. Kami berharap lahan produktif ini dapat menjadi inspirasi bagi warga lain di Ciputat Timur,” ujarnya.

Dalam kesempatan ini, IPTU Margana juga menegaskan pentingnya peran serta Bhabinkamtibmas dalam memberikan pendampingan dan mendorong warga lain untuk memanfaatkan lahan kosong atau pekarangan rumah mereka. “Dengan adanya sinergi antara masyarakat dan kepolisian, ketahanan pangan lokal bisa terwujud dan ketergantungan terhadap pasokan dari luar bisa dikurangi,” tambahnya.

Hasil panen dari lahan produktif milik H. Supri didistribusikan langsung kepada warga sekitar, memberikan manfaat nyata dan mendukung ketersediaan pangan di lingkungan tersebut.

Polsek Ciputat Timur berharap program ini dapat terus berkembang dan menjadi model ketahanan pangan di berbagai wilayah lain. “Kami akan terus mendukung dan mendorong warga untuk memanfaatkan lahan yang ada, demi mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan,” pungkas IPTU Margana.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga sekitar yang merasa terbantu dan termotivasi untuk mulai menggarap lahan yang belum dimanfaatkan secara optimal. (Hendi)